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La Asociación Española de Medicamentos Biosimilares (BioSim), que se ha presentado este martes en el Ministerio de Sanidad, 

Servicios Sociales e Igualdad en Madrid, nace con el objetivo de fortalecer la posición de la industria de biosimilares en España. 

BioSim reúne a las empresas Accord, Boehringer Ingelheim, Cinfa, Gedeon Richter, Kern Pharma, Lilly, mAbxience, Merck, 

Mylan, Novartis, Rovi, Sandoz, Sanofi, Stada y Teva, para integrar y sumar esfuerzos en beneficio de los biosimilares, unos 

medicamentos equivalentes en términos de calidad, eficacia y seguridad a los medicamentos biotecnológicos de referencia, 

que supondrán un ahorro en torno a 1.500 millones de euros para las administraciones de aquí a 2020 y mejorarán el acceso de 

los ciudadanos a tratamientos frente a enfermedades graves. 

BioSim es una organización sin ánimo de lucro que abre sus puertas tanto a los laboratorios que ya están operando en el 

mercado de los biosimilares como a compañías de productos originales que han puesto, o van a poner en marcha, una 

división de biosimilares; sea esta para desarrollo, producción o comercialización.   

El acto de presentación de BioSim ha estado presidido por el Director General de Cartera Básica de Servicios del Sistema 

Nacional de Salud y Farmacia, Agustín Rivero Cuadrado, acompañado del Subdirector General de Calidad de Medicamentos 

y Productos Sanitarios, Carlos Lens Cabrera, y ha contado con la participación del Presidente y del Director General de BioSim, 

Joaquín Rodrigo Poch y Ángel Luis Rodríguez de la Cuerda, respectivamente. 

En el debate que ha servido de presentación de BioSim se han dado cita representantes de la administración, el ámbito 

académico, la Medicina, la farmacia hospitalaria y los pacientes. 

BioSim ha puesto en marcha un plan para dar a conocer a los diferentes grupos de interés las ventajas y servicios que presta la 

Asociación. A través de diversas vías de comunicación -como las redes sociales Twitter, Facebook y Linkedin- se comunicarán 

todos los proyectos e iniciativas que se vayan a impulsar desde BioSim, que a su vez se publicarán en www.biosim.es 

La Junta Directiva de BioSim está integrada por: 

     Presidente:  Joaquín Rodrigo,   Sandoz Farmacéutica 

     Vicepresidente: José Eduardo González,  Laboratorios Farmacéuticos ROVI 

     Secretario:  Manuel Martín,   Mylan Pharmaceuticals 

     Tesorero:  Pepa Martínez,   Kern Pharma 

                                                     Vocales:  Naouel Zouaghi,    mAbxience Holding 

Ana Polanco,   Merck 

                                                Paloma Isabel Palomo,  Sanofi-Aventis 

 

 

 

http://www.biosim.es/


  

 
 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

      

 

 

 

  

 

  

   

 

  

 

Los laboratorios compensarán los desvíos futuros en el gasto 

farmacéutico 

 

 

 

 

 

 

 

Farmaindustria, Hacienda y Sanidad rubricarán hoy un acuerdo que establece un marco de estabilidad para el sector. El pacto 

recoge que el crecimiento del gasto farmacéutico (excluyendo a los genéricos) tendrá como tope el incremento del PIB. Si se 

producen desvíos al alza, las empresas deberán acordar con el Gobierno compensaciones. 

Tras un año de negociaciones y un cambio de ministro de por medio, el de Alfonso Alonso por Ana Mato en Sanidad, el Gobierno y 

Farmaindustria firmarán un acuerdo que ofrezca un marco de estabilidad al sector. La principal novedad, como ya se había 

anunciado, es que los laboratorios tendrán un tope en el crecimiento de sus ventas, ya que el incremento del gasto farmacéutico se 

liga al aumento del PIB. El desembolso en medicamentos no podrá, así, aumentar más que la mejora en la actividad económica. 

Pero el pacto final establece algunas novedades respecto a lo que anteriormente se había negociado. El acuerdo solo afectará a 

los fármacos originales, es decir, a los que no han perdido la patente, así que se excluye a los genéricos. A su vez, Aeseg, la patronal 

de genéricos, negocia con el Gobierno otro acuerdo paralelo. También se incluyen en el protocolo los nuevos fármacos para la 

hepatitis C, recientemente introducidos y de alto coste, que durante 2015 han elevado la factura hospitalaria. 

Además, se recoge que los laboratorios deberán acordar voluntariamente compensaciones con la Administración si se producen 

desvíos en el gasto. Según se recoge en el pacto, esos resarcimientos podrán ser tanto monetarios como otros acuerdos de control 

que no impliquen desembolsos. 

Enlace a Web 

 

redaccionmedica.com 

Lilly contribuirá a la difusión del lenguaje médico en español a través 

de la RAE 

 

 

 

 

 

Este martes, 3 de noviembre, el director de la Real Academia Española (RAE), Darío Villanueva, y el presidente de la Fundación Lilly, 

Javier Ellena Aramburu, han ratificado el acuerdo de colaboración que vienen manteniendo desde un tiempo con el objetivo de 

promover la utilización del español como lengua de transmisión del conocimiento científico en general y del biomédico en 

particular. 

La Fundación Lilly, a través de su iniciativa MEDES-MEDicina en ESpañol, va a ser una especial fundamental en la difusión de la 

terminología médica en español, un papel que el director de la RAE considera fundamental pues, aparte de la concreción de los 

términos científicos en nuestro idioma, los temas de salud son los más frecuentes en las conversaciones diarias y los más consultados 

en el diccionario. En tal sentido y como fruto del convenio firmado,  la RAE incluirá la base de datos MEDES-MEDicina en ESpañol 

para nutrir su corpus de lenguaje médico. 

El acto de la firma se completó con la entrega al director de la RAE, por parte del presidente de la Fundación Lilly de dos libros de 

Sir William Osler (‘Un estudiante de Alabama y otros ensayos biográficos‘ y ‘Un estilo de vida y otros discursos, con comentarios y 

anotaciones’) que, periódicamente, se distribuyen entre los recién graduados en Medicina a fin de tengan en cuentan aquellos 

aspectos humanísticos que deben rodear su ejercicio profesional. Ambas obras van a pasar a la biblioteca de la Academia. 

Enlace a Web 

 

http://cincodias.com/cincodias/2015/11/03/empresas/1446575661_145082.html
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.fundacionlilly.com/es/actividades/medes-medicina-en-espaniol/index.aspx
http://www.actasanitaria.com/lilly-contribuira-la-difusion-del-lenguaje-medico-en-espanol-traves-de-la-rae/
http://www.actasanitaria.com/lilly-contribuira-la-difusion-del-lenguaje-medico-en-espanol-traves-de-la-rae/
http://cincodias.com/cincodias/2015/11/03/empresas/1446575661_145082.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Fremap propone saldar su deuda con Empleo en 50 años sin intereses 

 

 

 

 

 

 

 

 

La mutua colaboradora de la Seguridad Social Fremap elaboró en verano un documento para proponer al Ministerio de Empleo un 

plan para pagarle los 33,4 millones que le debe. Ese plan contempla “cancelar en el corto plazo, y una vez se dé el visto bueno al 

global de la propuesta” casi tres millones de euros. Para los 30,4 millones restantes, habla de “un periodo razonable de tiempo” que, 

en ese punto, no concreta. Lo hace más adelante, cuando propone saldar esa cantidad “a través del pago aplazado en 

anualidades sin interés en un plazo de 50 años”, según se lee en el plan de viabilidad, de 13 páginas. 

En el documento, Fremap detalla que la deuda se ha acumulado por los “ajustes” que la Seguridad Social le hizo entre 2007 y 2010. 

Estos “ajustes” proceden de gastos indebidos. Las mutuas de colaboradoras de la Seguridad Social, antes llamadas mutuas de 

accidentes de trabajo, son 20 asociaciones de empresarios que atienden con cotizaciones sociales (unos 10.000 millones al año) los 

accidentes y las bajas laborales. Cada año, los auditores del instituto previsor examinan sus cuentas y cuando detectan gastos no 

asumibles por el Estado piden su devolución: en el sector se les llama “ajustes”. Las mutuas están obligadas a pagarlos de su propio 

patrimonio y no del dinero que reciben de cotizaciones. 

Enlace a Web 

 

La farmacéutica Reig Jofre gana 8,7 millones hasta septiembre, un 85 

% más 

 

 

 

 

 

 

 

La farmacéutica catalana Reig Jofre, fruto de la fusión entre Laboratorio Reig Jofre y la valenciana Natraceutical, ha alcanzado en 

los nueve primeros meses del año un beneficio neto de 8,7 millones de euros, un 85 % más que en el mismo período de 2014. 

La compañía ha cerrado el mes de septiembre con unas ventas de 116,16 millones de euros, un 2,5 % más, mientras que el ebitda 

(beneficio bruto de explotación) ha crecido casi un 11 %, hasta 13,6 millones. 

Tras realizar amortizaciones por importe de 3,5 millones de euros, el resultado de explotación de Reig Jofre en este período se sitúa 

en 10 millones, un 28 % más que en 2014. 

A 30 de septiembre, la deuda financiera del grupo se situaba en 11,2 millones, 0,8 veces el ebitda. 

El valor de Reig Jofre en bolsa ha acumulado en estos nueve meses un retroceso del 0,7 %, frente a un decrecimiento del 7 % del 

Ibex 35 en el mismo período, cerrando septiembre con una capitalización bursátil de 231 millones de euros… Enlace a Web 

 

Leer más: http://www.lavanguardia.com/economia/20151103/54438632704/la-farmaceutica-reig-jofre-

gana-8-7-millones-hasta-septiembre-un-85-mas.html#ixzz3qX4dKmV8  

Síguenos en: https://twitter.com/@LaVanguardia | http://facebook.com/LaVanguardia 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://economia.elpais.com/economia/2014/06/14/actualidad/1402767982_756157.html
http://economia.elpais.com/economia/2015/10/29/actualidad/1446147763_224313.html
http://www.lavanguardia.com/economia/20151103/54438632704/la-farmaceutica-reig-jofre-gana-8-7-millones-hasta-septiembre-un-85-mas.html
http://www.lavanguardia.com/economia/20151103/54438632704/la-farmaceutica-reig-jofre-gana-8-7-millones-hasta-septiembre-un-85-mas.html#ixzz3qX4dKmV8
http://www.lavanguardia.com/economia/20151103/54438632704/la-farmaceutica-reig-jofre-gana-8-7-millones-hasta-septiembre-un-85-mas.html#ixzz3qX4dKmV8
http://ec.tynt.com/b/rw?id=bfGm0wUVqr4yzracwqm_6r&u=LaVanguardia
http://ec.tynt.com/b/rf?id=bfGm0wUVqr4yzracwqm_6r&u=LaVanguardia
http://www.lavanguardia.com/economia/20151103/54438632704/la-farmaceutica-reig-jofre-gana-8-7-millones-hasta-septiembre-un-85-mas.html
http://economia.elpais.com/economia/2015/10/29/actualidad/1446147763_224313.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Servicio Gallego de Salud (en la imagen, su gerente) 

ha sido reconocido con una mención honorífica dos de 

sus proyectos: InnovaSaúde y Hospital 2050. La Comisión 

Europea ha premiado la iniciativa pionera a nivel 

internacional del Sergas mediante la que se realizó una 

convocatoria abierta de soluciones innovadoras en el 

marco de los proyectos Hospital 2050 e InnovaSaúde, y 

en el que las empresas participaron en el proceso de 

diseño del alcance funcional de los servicios y productos 

contratados. 

Centro Hospitalar do Algarve, E. P. E., 

Serviços Médicos de Urgência Geral e 

Básica, Prestação de Serviços Médicos de 

Urgência Geral e Básica 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Antonio Fernández-Campa 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5839
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5839
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

         

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

20 PAÍSES GASTAN EN SANIDAD MÁS QUE ESPAÑA 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.actelion.es/es/index.page
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Fundador del 

Grupo Chemo y 

mAbxience 

 

¿Usted reivindica el papel del 

empresario para generar valor. ¿Cómo 

es ser empresario?  

 

En la vida, en la empresa y fuera de la 

empresa para llevar a cabo un proyecto 

tienes que tener un sueño. El empresario 

lo que hace es aportar a la sociedad un 

producto nuevo o mejor o con un menor 

costo para el consumidor. A mí me 

parece que esa es una forma de 

generar valor a la sociedad. En nuestro 

caso, trabajar en el descubrimiento de 

nuevos productos me produce un 

enorme placer. Tenemos desde hace 20 

años grupos de investigación. Al mismo 

tiempo una compañía tiene que generar 

rentabilidad, porque sin ella no hay 

sustentabilidad. Los empresarios 

tendemos a priorizar los resultados de la 

compañía, pero también te encuentras 

otros casos en los que hay compañías 

pobres y empresarios ricos, cosa que yo 

trato de evitar. En ese sentido, nuestra 

compañía tiene una política enorme de 

inversión para crear nuevos puestos de 

trabajos. En este momento más allá de la 

planta que acabamos de inaugurar en 

León, contamos con cuatro proyectos 

más de inversión, dos en España y dos 

fuera de España. 

 

¿Qué es lo que menos le gusta de ser 

empresario? 

 

La estigmatización social que tiene el 

empresario, a veces justificada cuando 

no se le devuelve a la sociedad parte de 

lo que recibe. En otros casos no se valora 

el rol del empresario porque lo que se 

observa es la rentabilidad que tiene o el 

nivel de vida del que disfruta. No se 

valora bien es el riesgo, ni a todos los 

empresarios que quebraron, que se 

jugaron todo su patrimonio y les fue mal. 

Yo estoy convencido de que sin el 

empresario es imposible generar riqueza. 

No creo que el sector público en sí 

mismo sea capaz de generar riqueza 

para distribuir mejor. Lógicamente la 

sociedad puede regular con una política 

fiscal u otra como es esa redistribución. 

 

 

P. ¿Cuál es la salud de los 

medicamentos genéricos? 
R. En Estados Unidos el 70 por 

ciento de las recetas son de 

medicamentos genéricos y 

representan el 30 por ciento en valor. 

Eso muestra que el precio de un 

¿Cuál es la salud de los medicamentos 

genéricos? 

 

En Estados Unidos el 70 por ciento de las 

recetas son de medicamentos genéricos y 

representan el 30 por ciento en valor. Eso 

muestra que el precio de un genérico es 

mucho menor que un producto que 

todavía tiene patente. Pero el crecimiento 

del genérico en el mundo es muy grande. 

Respecto a su futuro, soy muy ambicioso y 

optimista 

 

¿Qué diagnóstico hace sobre la evolución 

del genérico? 

 

En la medida en que el gasto en sanidad 

crece en el mundo, el papel del genérico 

se apuntala. Yo creo que hay un problema 

muy importante en la financiación de los 

costes del medicamento en la salud. Sobre 

todo en los precios de los nuevos 

productos. Me parece que a lo que se va a 

tender es a fortalecer mucho la política de 

genéricos, para que con esa reducción de 

precios se pueda equilibrar algo. Aunque 

yo no creo que vaya a ser mucho. La 

medicina se está volviendo cada vez más 

sofisticada. Las medidas de seguridad que 

toman los médicos son mayores. Cada vez 

se usa más laboratorio, más radiología, más 

resonancias. Me parece que el rol de los 

genéricos va a contribuir a que los costos 

de una parte del sistema, que son los 

medicamentos, bajen. Considero que los 

genéricos van a tener un desarrollo muy 

sostenido en un futuro próximo. 

 

¿Cuáles son los próximos pasos del Grupo 

Chemo? 

 

Chemo está dividido en tres divisiones. El 

negocio de plantas químicas y 

farmacéuticas destinadas a fabricar 

materias primas o productos terminados, 

que le vendemos a otros laboratorios. 

Tenemos cuatro plantas químicas y diez 

plantas para productos terminados. Este es 

hoy el negocio más importante del grupo. 

Estamos invirtiendo en España en dos 

plantas de inyectables, una en Liconsa 

(Guadalajara) y otra en León Farma. 

Enlace a Web  

 

 

para ampliar a una nueva línea de 

productos. Tenemos también un centro de 

investigación en India.Otro negocio reside 

en un laboratorio farmacéutico con nuestra 

marca Exeltis y estamos en 40 país 

instalados. Estamos buscando una 

expansión mayor, consolidar equipos. 

HUGO SIGMAN 

  

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-30/medicamentos-genericos/en-la-medida-que-el-gasto-en-sanidad-crece-en-el-mundo-el-papel-del-generico-se-apuntala/pagina.aspx?idart=945337
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-30/medicamentos-genericos/en-la-medida-que-el-gasto-en-sanidad-crece-en-el-mundo-el-papel-del-generico-se-apuntala/pagina.aspx?idart=945337


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

Los ensayos en fases tempranas suponen casi el 50% de la investigación clínica de la industria en España 

Prevenir un ictus es posible 

 Las CC.AA. reclaman más transparencia y participación 

 

Los laboratorios serán los que decidan si publican sus pagos a profesionales de forma individualizada  

 DrugFacts: Los medicamentos con y sin prescripción médica 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

El 75% de los trastornos mentales se 

desencadenan en la adolescencia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El 50 % de los trastornos mentales se desarrollan en la adolescencia y un 25 % de estos casos tiene su origen en esta etapa, aunque puede 

desarrollarse plenamente más tarde, durante la edad adulta. 

El 25 % restante corresponde a los trastornos psiquiátricos que aparecen en la vida adulta. 

"La mayor parte de los esfuerzos de la Psiquiatría del futuro se centran en la psiquiatría preventiva", ha señalado Arango en una entrevista 

a Europa Press, a lo que ha añadido que existe "una ventana terapéutica importante entre lo que ha causado el trastorno del futuro y la 

aparición de los síntomas, por lo que se debe hacer una detección precoz de personas que estén en alto riesgo". 

Actualmente se considera de alto riesgo a los adolescentes que comienzan a manifestar una sintomatología que no es explícitamente 

psicótica, como "extrañeza, aislamiento, pérdida del control de pensamientos, alguna alucinación aislada", ha indicado Arango. 

También se están realizando seguimientos exhaustivos a los hijos de personas que han sufrido esquizofrenia o trastorno bipolar, que 

cuentan con diez veces más probabilidades de desarrollar estas patologías que la población general; y a los pacientes que presentan 

ciertas alteraciones genéticas que aumentan el riesgo de síntomas psicóticos en un futuro. 

Enlace a Web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://prnoticias.com/salud/20145754-ensayos-clinicos-espana
http://www.dmedicina.com/enfermedades/neurologicas/ictus/2015/10/28/prevenir-ictus-posible-97125.html
http://www.gacetamedica.com/noticias-medicina/2015-10-23/farmacia-hospitalaria/las-cc-aa-reclaman-mas-transparencia-y-participacion/pagina.aspx?idart=943572
http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-laboratorios-sern-los-que-decidan-si-publicar-sus-colaboraciones-con-profesionales-sanitarios-de-forma-personalizada-89481?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.drugabuse.gov/es/publicaciones/drugfacts/los-medicamentos-con-y-sin-prescripcion-medica
http://www.telecinco.es/informativos/sociedad/trastornos-mentales-presentan-origen-adolescencia_0_2075325120.html
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.telecinco.es/informativos/sociedad/trastornos-mentales-presentan-origen-adolescencia_0_2075325120.html


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 
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